

TRASCENDIÓ

Que la fracción de Morena en la Cámara de Diputados celebrará el 31 de agosto y 1 de septiembre su cónclave para definir la agenda legislativa, aunque esta vez lo hará sin **Claudia Sheinbaum**, **Marcelo Ebrard**, **Adán Augusto López** y **Ricardo Monreal**, quienes por esas fechas estarán impedidos de hacer declaraciones y a la espera de la encuesta que definirá al virtual abanderado presidencial. Quienes sí fueron invitados por **Ignacio Mier** y **Aleida Alavez** son la secretaria de Gobernación, **Luisa María Alcalde**, y el titular de Hacienda, **Rogelio Ramírez de la O**, quien expondrá el paquete económico 2024.

Que el presidente de la Mesa Directiva del Senado, **Alejandro Armenta**, realizará hoy un recuento de las leyes de impacto social que se avalaron en su gestión, entre ellas la reforma en materia de violencia de género, que cierra el paso a cargos de elección popular a deudores de pensiones alimenticias y agresores sexuales, y la reducción a 18 años de la edad necesaria para ser diputados y a 25 años para ser secretario de Estado. El aspirante al gobierno de Puebla también detallará acciones en materia de medio ambiente, como la cancelación del horario de verano y la regulación de concesiones mineras.

Que dentro y fuera de Morena están sorprendidos por el éxito que tuvo **Adán Augusto López**, ex secretario de Gobernación, en sus asambleas en Tamaulipas y Veracruz, pues hubo asistencia hasta el tope. Si bien los gobernadores de ambas entidades han expresado públicamente sus simpatías hacia alguna *corcholata* específica, la organización y movilización mostrada en los actos presididos por el tabasqueño hacen preguntarse a muchos si está pasando algo en su partido que no saben.

Que el líder de los diputados de Morena en Jalisco, **José María Martínez**, relanzó su plan para acabar con las #PinchesRentas-Caras y ahora encabeza una cruzada para recabar firmas de manera que se garantice el derecho a una vivienda digna y se favorezca a las mujeres. **Chema**, como le conocen al aspirante a gobernador, encabezó en distintos puntos la colecta de apoyos y una consulta ciudadana en Guadalajara, Zapopan, Tlaquepaque, Zapotlán el Grande y Puerto Vallarta, que pronto se extenderá a la mayoría de la entidad. Aver. ■

